
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 666V6102A

Prix 359 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Juan  les  pins,  magnifique  2  pièces  avec  belle  vue  mer  sans  vis-à-vis  sous  offre

accepté  -  situé  dans la  très  convoité  résidence eden parc  avec piscine,  tennis  et

gardien, à seulement 700 Mètres des plages de sable fin, du centre-ville de juan les

pins  et  antibes.  Magnifique  2  pièces  de  51m2  très  bien  agencé  avec  de  belles

prestations.  l'appartement  est  composé  comme suit:  grand  et  lumineux  salon  de

19m2  avec  de  grandes  baies  vitrées  donnant  sur  la  terrasse  sud  ouest  très

ensoleillé de 13m2 avec une vue mer impressionnante jusqu'au massif de l'esterel

et les iles leirins, une cuisine séparé ...

Juan  les  pins,  magnificent  2  room  apartment  with  beautiful  sea  view  without

opposite  located  in  the  coveted  eden  parc  residence  with  swimming  pool,  tennis

court and caretaker, just 700 meters from the fine sandy beaches, the town center

of  juan  les  pins  and  antibes.  Magnificent  2  room  apartment  of  51m2,  very  well

appointed with great amenities. The apartment is composed as follows: large and

bright  living  room  of  19m2  with  large  bay  windows  opening  onto  the  very  sunny

southwest  terrace  of  13m2  with  an  impressive  sea  view  up  to  the  esterel  massif

and the leirins islands, a separate kitchen ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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